



AVIS PUBLIC

AVIS PUBLIC est par la présente donné que, conformément à l'article 57 de *la Loi favorisant la santé financière et la pérennité des régimes de retraite à prestations déterminées du secteur municipal* (2014, chapitre 15), le conseil municipal de la Ville de Westmount présentera un rapport de la situation financière du Régime de retraite pour les fonctionnaires et les employés de la Ville de Westmount lors d'une séance extraordinaire qui se tiendra à la salle du conseil de l'hôtel de ville le **19 janvier 2015 à 17 h.**

Ce rapport sera fondé sur les conclusions de l'évaluation actuarielle établie au 31 décembre 2013 et évaluée conformément au Projet de loi n° 3.

Le Projet de loi n° 3 a été adopté par l'Assemblée nationale le 4 décembre 2014 et est entré vigueur le jour de sa sanction, soit le 5 décembre 2014.

Donné à Westmount, ce 5 janvier 2015.

Viviana Iturriaga Espinoza
Greffière de la Ville



PUBLIC NOTICE

PUBLIC NOTICE is hereby given that, pursuant to Section 57 of *An Act to foster health and the sustainability of municipal defined benefit pension plans* (2014, chapter 15), the municipal Council of the City of Westmount will present a report on the financial situation of the Pension Plan for the Officers and Employees of the City of Westmount at a special sitting to be held in the Council Chamber at City Hall on **January 19, 2015 at 5:00 p.m.**

This report will be based on the conclusions of the actuarial valuation established on 31 December 2013, in accordance with Bill 3.

Bill 3 was adopted by the National Assembly on December 4, 2014 and came into force on December 5, 2014, the day it was assented.

Given in Westmount, this January 5, 2015.

Viviana Iturriaga Espinoza
City Clerk